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ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 
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ATA Nº 028 

DESCRIÇÃO SESSÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 19 DE   DEZEMBRO DE 2023. 
 

PRESIDÊNCIA DAMIANA MARIA DA SILVA 

SECRETÁRIO MANOEL CARLOS LOPES DE MORIS, 
 

VEREADORES 
PRESENTES 

 IDALGO JUNIOR FERNANDE,   
MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO, FRANCISCO FABIANO DIAS, 

MARIA BETANIA DA SILVA CALVACANTE, DAMIANA MARIA DA 
SILVA, ANTONIO LISBOA DA SILVA,  FRANCISCO RODRIGUES DE 

SOUSA.  

AUSENTES  
MANEOL CARLOS LOPES DE MORAIS. 

 1 

ABERTURA 

 2 
Às 19:00 (dezenove horas) do dia 19 dezembro, iniciou-se a última a Sessão Ordinária de 2023 3 
dos trabalhos do Legislativo do biênio de 2023/2024 da câmara municipal de Major Sales/RN, no 4 
plenário “vereador Francisco Antônio da Rocha”. A presidente, Damiana Maria da silva, convidou 5 
a senhora Prefeita Maria Elce Mafaldo de Paiva Fernandes para compor a mesa, convido o senhor 6 
Vice-Prefeito Francisco Alan Rodrigues Fernandes para assim compor a mesa, convido o EX -7 
Prefeito Thales André Fernandes para compor a mesa. Feita a composição da mesa a Presidente 8 
Damiana Maria em nome do povo e sob a proteção de Deus declarou aberta esta Sessão. A 9 
Presidente desta casa    Convidou os presentes para juntos entoarmos o Hino Nacional Brasileiro, 10 
a Presidente convidou  a vereadora Maria Betania para  ler um trecho da bíblia sagrada,  em seguida 11 
a Presidente colocou em votação a dispensa da leitura da ata, visto que todos os vereadores já 12 
estavam cientes do conteúdo da ata, a dispensa da leitura da mesma foi aprovada por unanimidade, 13 
e em seguida foi submetida à ata da sessão anterior a votação no plenário da câmara que a aprovou 14 
por unanimidade. Em continuidade a Presidente trouxe sua mensagem e saldou todos os presentes 15 
justificou a presença do Lider Dr. Pio X Fernandes e seu colega vereador Manoel Carlos por 16 
motivo de força  maior não ponderam estar presentes, e facultou-a palavra ao vereador que queira 17 
fazer uso. Há um ano estou presidindo a Câmara de Major Sales. Sou a primeira mulher na história 18 
de Major Sales a assumir a presidência do Poder Legislativo, esse feito não me envaidece, pelo 19 
contrário, tenho consciência do quanto humilde devo ser para enxergar com sensibilidade as 20 
necessidades da nossa população. Sou grata ao povo pelo mandato e aos colegas vereadores pela 21 
confiança em guiar essa importante casa de Leis, guardiã da democracia. 2023 foi um ano de muito 22 
trabalho dentro e fora da Câmara, e ontem tive a oportunidade de prestar contas do nosso mandato 23 
aos vereadores e a população. Ao longo da semana publicarei aqui, pequenos trechos para que 24 
todos possam acompanhar. • Climatização da estrutura física da sede • Ampliação do quadro 25 
funcional, como criação de uma assessoria de comunicação; • Criação do plano de cargos e 26 
carreiras dos funcionários e efetivos e comissionados; • Parcerias de cursos que proporcionou 27 
aperfeiçoamento em corte e costura, Cuidador de Idosos. • Parcerias que ofertou diversos óculos 28 
de grau a população com preços acessíveis. • Emissão de 441 Identidades em parceria como 29 
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ITEP/RN. • Como também a emissão de 76 (alistamento, transferência e revisões) de títulos de 30 
eleitores em Parceria com a Justiça Eleitoral. Relatório de projetos de leis, requerimentos e 31 
indicações, apresentados, votados e aprovados nesta casa de leis, nestes 12 meses de gestão na 32 
presidência da vereadora Damiana maria da silva. Tivemos 36 projetos de leis de iniciativa do 33 
executivo municipal, 06 projetos de leis de iniciativas do legislativo, 16 decretos de proposição do 34 
legislativo, 01 resolução com alteração do regimento interno e criação do código de ética, tivemos 35 
35 indicações de propositura dos edis desta casa e 02 requerimentos. Entres os referidos, podemos 36 
destacar: a aprovação do piso do magistério municipal. Aprovação do piso dos agentes 37 
comunitários da saúde e endemias. Projetos que criam incentivo financeiro as organizações sociais 38 
no âmbito municipal. Projeto de lei que criou o plano de cargos e salários dos servidores legislativo 39 
municipal, projeto que institui o terço de férias dos vereadores municipais, projeto de lei que 40 
reduziu a carga horária dos servidores públicos deficientes, projeto que reduziu estopim de fogos, 41 
com isso diminuindo a poluição sonora em âmbito municipal. Cito também, a resolução que criou 42 
o código de ética do legislativo municipal, requerimentos solicitando ao Banco Bradesco a 43 
implantação de uma agência bancaria em Major Sales, diversas indicações ao executivo, 44 
solicitando reparos na via viária e asfáltica, reparos na iluminação pública, indicações solicitando 45 
melhorias na segurança nas escolas municipais e outros mais, com o afã de melhorar a vida dos 46 
munícipes majorsalenses. Com a palavra a vereadora Maria Betania que saudou a  Presidente da 47 
casa, a Prefeita Maria Elce, Vice-Prefeito Dr. Alan e o amigo Ex-Prefeito Thales e demais colegas 48 
vereadores e funcionários desta casa  e todos os secretários que aqui estão e demais populares e 49 
todos os internautas, hoje minhas palavra é  de agradecer  a cada popular e colegas vereadores pela 50 
a oportunidade de estar aqui servido o povo, e vejo a falta dos populares nas sessões ,pois é aqui 51 
que trazemos todas as reivindicações para assim trazer o bem para a população com projetos 52 
aprovados e demais indicações que trazemos a essa casa, e parabenizo a  Presidente Damiana 53 
Maria por tão bem conduzir esta casa como Presidente, e parabenizo a Prefeita pela belíssima 54 
gestão e desejo um feliz natal e um próspero ano cheio de paz para todos. Dando continuidade o 55 
vereador Francisco Rodrigues soldou as autoridades presentes colegas vereadores e em nome do 56 
secretário João Germano saúdo os demais secretários e populares aqui presentes, quero aqui 57 
agradecer por fazer parte desta casa poder legislar junto aos demais colegas vereadores. Quero 58 
parabenizar a colega presidente desta casa Damiana Maria por conduzir os trabalhos desta casa 59 
com tamanha responsabilidade, e parabenizo também a Prefeita Maria Elce pelo bem maior com 60 
todo os Majorsalensse, e desejos a toda população um feliz natal e um ano novo cheio de muita 61 
saúde e paz. O vereador Idalgo Júnior saldou a Prefeita Maria Elce e demais autoridades presentes 62 
minhas palavras hoje é de gratidão pela parceria entre os dois poderes Legislativo e Executivo pois 63 
andamos juntos para o bem maior para a população agradeço ao líder dr Pio pela união que vem 64 
sempre buscando para que tudo seja sancionado, e parabenizo a Prefeita bela gestão e um feliz 65 
natal a todos os populares da nossa cidade.Com a palavra a vereadora Maria Aldeni que fez seus 66 
votos de comprimentos a mesa de autoridades e colegas vereadores, quero aqui agradecer a Deus 67 
por mais um ano nesta casa e parabenizo a Presidente Damiana Maria por conduzir tão bem os 68 
trabalhos  desta  casa com tamanha responsabilidade e empenho e parabenizo a gestão, e em nome 69 
da Prefeita Maria Elce agradeço ao Lider dr Pio pelo apoio que sempre tem nos dado tanto a minha 70 
pessoa como meu esposo e um feliz natal que 2024 venha cheio de muita prosperidade a todos 71 
Majorsalensse.Com a palavra cedida ao ex-Prefeito Thales André Fernandes que cumprimentou a 72 
mesa onde a mesma encontra-se autoridades  como a Prefeita Maria Elce Vice-Prefeito dr Alan e 73 
vereadores e em nome da secretária de finanças Maria Enilde  saúdo os demais secretários e 74 
população em geral, quero dizer que a satisfação é imensa de estar aqui nessa casa, pois é aqui que 75 
a  Prefeita e eu, como colaborador da gestão que contamos com vocês vereadores para que as leis 76 
sejam apreciadas e aprovadas por cada Edis desta casa e cada um faça cumpri seu papel de 77 
legislador, e com essa parceria só faz com que a cidade crença cada vez mais, pois a Prefeita não 78 
mede esforços para vê uma cidade cada vez melhor. Parabenizo a Presidente desta casa essa mulher 79 
guerreira e que sabe conduzir os trabalhos desta casa com tanta maestria. E o meu desejo é de um 80 
prospero ano, venha cheio de paz prosperidades para todos majorsalense e um 2024 com muitas 81 
alegrias. Dando continuidade o Vice-Prefeito Alan Rodrigues, que em sua fala cumprimentou 82 
todos da mesa a Prefeita Maria Elce e todos os Edis, secretários presentes funcionários desta casa 83 
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internautas e populares que aqui estão, é com alegria que  estou aqui pra falar pra todos os colegas 84 
vereadores o seu papel de legislar que é de suma importância para a população que é aprovações 85 
de projetos e reivindicações  e dizer que conte sempre comigo  e fico feliz em fazer parte dessa 86 
gestão junto com a Prefeita Maria Elce e o nosso líder Dr. PioX e desejo a todos um feliz natal e 87 
que 2024 venha com muita paz para o nosso povo.Com a palavra a Prefeita Maria Elce  que iniciou  88 
cumprimentando a mesa nobres vereadores, agradecendo pela presença dos secretários e populares 89 
presentes, minhas palavras são de gratidão e dizer da importância desta casa para o poder 90 
Executivo e agradecer a cada vereador por desempenhar o seu papel com tanta força garra para 91 
com seu povo, o nosso povo e falar das benfeitorias feita em nossa cidade juntamente com o 92 
legislativo. Cidadãos e cidadãs majorsalesenses É com imenso orgulho e satisfação que apresento 93 
a prestação de contas da administração municipal durante o ano de 2023, gestão “Major Sales, 94 
nossa terra, nosso orgulho”, que está sendo marcada pela colaboração estreita entre o Poder 95 
Executivo e o Legislativo, resultando em avanços significativos para o bem-estar de nossa 96 
comunidade Educação Transformadora. Major Sales se destaca como referência em educação 97 
pública no Estado do Rio Grande do Norte. Agora nosso município conta com Educação Integral 98 
– Escola de Tempo Integral, garantindo um reforço para o aprendizado das nossas crianças e 99 
adolescentes. Seguimos Investindo em escolas modernas, seguras e confortáveis, fornecendo 100 
fardamento, material didático, transporte e merenda de qualidade. Professores têm seus direitos 101 
garantidos, salários em dia e reajuste do piso do magistério. Destacamos o cuidado desde o berço 102 
com o Centro Educacional Infantil São João Batista com uma equipe criativa que torna aquele 103 
espaço uma segunda casa para nossas crianças que aprendem de forma dinâmica criando uma base 104 
sólida na vida estudantil. Incentivamos alunos nas provas do SAEB, bem como os alunos do 9º 105 
ano com em cursos preparatórios gratuitos para ingressarem nos institutos federais. Apoiamos 106 
estudantes universitários com transporte, bolsa transporte e estágios remunerados. Adquirimos um 107 
veículo tipo FIAT Toro para a Secretaria de Educação, além de realizar rigorosamente a 108 
manutenção de todos os ônibus escolares, garantindo boa preservação, conforto e segurança. 109 
Saúde cuidando bem das pessoas. E um feliz e abençoado natal e prospero ano novo  para nosso 110 
povo da minha querida Major Sales. Sem mais para o momento a Presidente encerrou a Sessão 111 
Nominal, os Edis:  DAMIANA MARIA DA SILVA,MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO 112 
MARIA BETANIA DA SILVA CAVALCANTE MARIA ALDENI NAZÁRIO 113 
FERNANDES,ANTONIO LISBOA DA SILVA ,IDALGO JÚNIOR FERNANDES, 114 
FRANCISCO FABIANO DIAS. a sessão foi encerrada pela Presidente às 20:50mim (vinte horas 115 
e cinquenta minutos). para constar, foi lavrada esta ata, que vai assinada pelos senhores presidente, 116 
vice-Presidente, 1o e 2o secretários da mesa da câmara e pelos Edis 117 
 118 
 119 

________________________________________ 120 
Damiana Maria da silva  121 

PRESIDENTE 122 
 123 

________________________________________ 124 
Maria Betania da Silva Cavalcante  125 

VICE-PRESIDENTE 126 
 127 
 128 

____________AUSENTE___ ___________ 129 
Manoel Carlos Lopes de Morais 130 

1o SECRETÁRIO 131 
 132 

_______________________________________ 133 
Maria Aldeni Nazário Fernandes 134 

2o SECRETÁRIO 135 
 136 
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_______________________________________ 137 
Francisco Fabiano Dias 138 

VEREADOR(A) 139 
 140 
 141 

______________________________ 142 
Idalgo Júnior Fernandse 143 

VEREADOR 144 
 145 

   _______________________________________  146 
Maurílio João Penha Neto 147 

VEREADOR(A) 148 
 149 

_______________________________________ 150 
Antônio Lisboa da Silva  151 

VEREADOR 152 
 153 

____________________________ 154 
Francisco Rodrigues de Souza   155 

VEREADOR 156 

  157 

 158 


